



Banque de France : la conjoncture en Nouvelle-Aquitaine

jeudi 15 février 2018, par [lpe](#)

En janvier 2018, les performances de 2017 se consolident.

Dans l'industrie, la demande nationale comme étrangère ne se dément pas et confirme les signes d'une dynamique retrouvée et prometteuse.

L'activité des services continue de bénéficier d'un courant porteur généralisé.

Les embauches annoncées les mois précédents se concrétisent difficilement et selon un rythme différencié suivant les métiers.

Les prévisions à court terme s'inscrivent dans le prolongement d'une trajectoire haussière.

Etudes détaillées à consulter [sur le site de la Banque de France](#)